

Newsletter vom 31. Juli 2018

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freundinnen und Freunde der KirchenVolksBewegung,

wenn es um den [unsäglichen Kommunionstreit](#), die Bewertung der anhaltend hohen [Kirchenaustrittszahlen](#) oder den [50. Jahrestag der Enzyklika Humanae vitae](#) geht: Oftmals ist *Wir sind Kirche* die einzige kritische Stimme in den Medien, die Klartext redet: > [Wir sind Kirche-Presse-Echo](#)

Genauso wichtig ist aber die Basisarbeit vor Ort: Schreiben Sie Briefe an Ihre [Kirchenleitung](#), Ihre [Zeitungen](#) und die Redaktionen von Radio und Fernsehen! Leiten Sie bitte diesen Newsletter an Freunde und Bekannte weiter! [Verteilen Sie die kostenlosen Wir sind Kirche-Informationen in Ihrer Gemeinde!](#) Nennen Sie uns bitte die Adressen von Menschen, die sich wie Sie für *Wir sind Kirche* interessieren könnten!

Damit die weitverzweigte KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* weiterhin ihre unverzichtbare kritische Informations- und Vernetzungsarbeit leisten kann, sind wir aber auch immer wieder auf (steuerabzugsfähige) Spenden angewiesen. Dafür sagen wir schon jetzt sehr herzlichen Dank.

> **Wir sind Kirche mit einer (steuerabzugsfähigen) Zuwendung unterstützen**

Alle Termine der KirchenVolksBewegung und anderer Organisationen und Initiativen:

> [Terminkalender](#)

Anmeldung zur [Wir sind Kirche-Tagung und 42. Bundesversammlung 2.-4. Nov. in Nürnberg jetzt auch online möglich](#)

Mit herzlichem Dank und sommerlichen Grüßen

Christian Weisner (für das *Wir sind Kirche*-Bundesteam)
Christian Lauer (für den Vorstand des Vereins *Wir sind Kirche* e.V.)

Zuletzt geändert am 01.08.2018